

ABSTRAK

Khoiruli Ummah. 190101120209. Pengelolaan Aplikasi Perpustakaan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, Pembimbing Dr. Muhammad Iqbal, S.Th.I, M.S.I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Pengelolaan, Aplikasi Perpustakaan, INLIS Lite

Di era modern seperti sekarang penggunaan teknologi informasi menjadi syarat mutlak bagi penyelenggaraan sebuah perpustakaan. Penggunaan teknologi melalui aplikasi perpustakaan akan sangat membantu dalam memberikan layanan yang prima terhadap pemustaka. Atas dasar pemikiran inilah maka perpustakaan provinsi melalui Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan (Dispersip Kalsel) menjadi model percontohan dalam penggunaan teknologi informasi melalui aplikasi perpustakaan berbasis INLIS Lite untuk memaksimalkan layanan perpustakaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan aplikasi perpustakaan berbasis INLIS Lite di Dispersip Kalsel dan mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pengelolaan Aplikasi Perpustakaan berbasis INLIS Lite di Dispersip Kalsel.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Adapun objek penelitiannya yakni pengelolaan aplikasi perpustakaan INLIS Lite di Dispersip Kalsel, sedangkan subjek penelitiannya adalah staff/pegawai bagian pengelolaan aplikasi perpustakaan INLIS Lite di Dispersip Kalsel. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun untuk menganalisis data menggunakan tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi data uji keabsahan data dilakukan dengan pemeriksaan ulang data di lapangan.

Kesimpulan dari penelitian ini berdasarkan dari data yang diperoleh adalah perencanaan fitur-fitur yang dijalankan pada aplikasi INLIS Lite di Dispersip Kalsel belum berjalan seluruhnya; pengorganisasian dalam pengelolaan masih merangkap. Penempatan pegawai pengelola INLIS Lite di Dispersip Kalsel sudah sesuai dengan keahliannya; pengarahan secara khusus dari atasan tidak ada serta tidak ada target khusus yang harus dipenuhi; pengawasan aplikasi dicek oleh pihak server IT melalui validasi; tidak ada evaluasi dalam kurun waktu tertentu. Pihak server hanya menangani keluhan dari pihak yang menggunakan aplikasi INLIS Lite. Faktor yang mempengaruhi kegiatan pengelolaan aplikasi INLIS Lite di Dispersip Kalsel adalah sumber daya manusia yang cukup; sumber daya finansial yang memadai; jaringan internet komputer cenderung stabil; usia perangkat komputer yang digunakan; serta sarana dan prasarana yang ada memadai untuk digunakan.